



Zwiebel-Turm Sanierung

Die Zwiebel-Turm-Sanierung ist abgeschlossen.
Am 3. August hat die Firma Mayerl aus Osttirol den Auftrag von Pater Michael zur Sanierung unseres Zwiebelturmes erledigt.

Hierfür wurden ganz oben ENTLÜFTUNGEN für den Turm eingebaut und auch die Ablauf-NASE wurde umgeleitet und durch einen neuen Ablauf ersetzt.

Außensanierung

Als letzten optischen Aufputz zur Generalsanierung des Pfarrhofes von 2013 und 2016 wurde im Mai die Außenfassade neu gemacht. Es musste der Sockel abgeschlagen werden und etliche Kanten, die ausgebrochen waren, wurden saniert. Auch die 2 Satellitenschüsseln wurden entfernt. Die Kabel an der Außenmauer entfernt, damit nichts Störendes mehr herumhängt. Hier sage ich Danke an Familie Atzlinger Stefan und Josef für die Unterstützung bei der Verkabelung und Montage. Wir haben die gleiche Farbabstimmung wie beim alten Mauerwerk genommen, weil wir glauben, dass dies zum historischen Pfarrhof am besten passt. Somit können Pater Michael und ich nur noch sagen. „Wir sind fertig!“

DANKE dem Stift Kremsmünster (Abt Ambros, P. Gotthard und Ing. Horninger) für die tolle Unterstützung mit Gerüst, Farbe, Maler, Putzarbeiten, Arbeitsstunden etc.

Auch die Stiege in die Wohnung von Fr. Pürstinger auf der Pfarrkanzleisiete wurde von den Tischlern des Stiftes Kremsmünster repariert.

Ein besonderer Dank gilt Robert Hiesmayr, der sämtliche Bauarbeiten und Sanierungsmaßnahmen koordiniert und tatkräftig unterstützt hat.

